
Advento: 19 de Dezembro

Evangelho ( Lc  1,5-25): No tempo de Herodes, rei da Judeia, havia 

um sacerdote, chamado Zacarias, da classe de Abias. Sua esposa era 

descendente de Aarão e chamava-se Isabel. Ambos eram justos 

diante de Deus e cumpriam fielmente todos os mandamentos e 

preceitos do Senhor. Não tinham filhos, pois Isabel era estéril, e os 

dois eram de idade avançada. 

Ao exercer as funções sacerdotais diante de Deus, quando era a vez 

de sua classe, conforme o costume dos sacerdotes, Zacarias foi 

sorteado para entrar no Santuário do Senhor e fazer a oferenda do 

incenso. Nessa hora do incenso, todo o povo estava em oração, do 

lado de fora. Apareceu-lhe, então, o anjo do Senhor, de pé, à direita 

do altar do incenso. Quando Zacarias o viu, ficou perturbado e 

cheio de medo. O anjo lhe disse: «Não tenhas medo, Zacarias, 

porque o Senhor ouviu o teu pedido. Isabel, tua esposa, vai te dar 

um filho, e tu lhe porás o nome de João. Ficarás alegre e feliz, e 

muitos se alegrarão com seu nascimento. Ele será grande diante do 

Senhor. Não beberá vinho nem bebida fermentada; e, desde o ventre 

da mãe, ficará cheio do Espírito Santo. Ele fará voltar muitos dos 

filhos de Israel ao Senhor, seu Deus. Caminhará à frente deles, com 

o espírito e o poder de Elias, para fazer voltar o coração dos pais 

aos filhos e os rebeldes, à sabedoria dos justos; e para preparar um 

povo bem disposto para o Senhor». 

Zacarias disse ao anjo:«Como posso ter certeza disso? Estou velho 

e minha esposa já tem uma idade avançada. O anjo respondeu-lhe: 

«Eu sou Gabriel, e estou, sempre na presença de Deus. Eu fui 

enviado para falar contigo e anunciar-te esta boa nova. E agora, 

ficarás mudo, sem poder falar até o dia em que estas coisas 

acontecerem, porque não acreditaste nas minhas palavras que se 



cumprirão no tempo certo». 

O povo estava esperando Zacarias e se admirava com sua demora 

no Santuário. Quando saiu, não podia falar, e perceberam que ele 

tivera uma visão no Santuário. Zacarias se comunicava com eles por 

meio de gestos e permanecia mudo. Passados os dias do seu ofício, 

ele voltou para casa. Algum tempo depois, sua esposa Isabel ficou 

grávida e permaneceu escondida durante cinco meses; ela 

dizia:«Assim o Senhor fez comigo nestes dias: ele dignou-se tirar a 

vergonha que pesava sobre mim».

«Não tenhas medo, Zacarias, porque o Senhor ouviu o teu pedido. Isabel, tua esposa, 
vai te dar um filho»

Rev. D. Ignasi FUSTER i Camp 

(La Llagosta, Barcelona, Espanha)

Hoje, o anjo Gabriel anuncia ao sacerdote Zacarias o nascimento "sobrenatural" de 

João Batista, que vai preparar a missão do Messias. Deus, na sua amorosa 

providência, prepara o nascimento de Jesus, ao anunciar o nascimento de João. 

Ainda que Isabel seja estéril, isso não tem importância. Deus deseja fazer o milagre 

por amor a nós, seus filhos.

Mas Zacarias, não manifesta no momento certo a visão sobrenatural da fé: «Como 

posso ter certeza disso? Estou velho e minha esposa já tem uma idade avançada» (Lc 

1,18). Tem um olhar excessivamente humano. Só falta a docilidade confiada nos 

planos de Deus, que sempre são maiores do que os nossos: Nesta circunstância, 

justamente, que a Encarnação do Filho de Deus para a salvação do gênero humano! 

O anjo encontra Zacarias "distraído", lento para as coisas de Deus, estava como 

"fora de jogo".

Faltando poucos dias para o Natal, convém que o anjo do Senhor encontre-nos 

preparados, como Maria. É preciso que tentemos manter a presença de Deus o dia 

todo, acrescentar o nosso amor a Jesus Cristo, no nosso tempo de oração, receber 

com muita devoção a Sagrada Comunhão: porque Jesus nasce e vem conosco! E que 

não nos falte a visão sobrenatural nos afazeres da nossa vida. Devemos ter visão 



sobrenatural em nosso trabalho, nos nossos estudos, em nossos apostolados, 

inclusive, nos inconvenientes diários. Nada escapa à providência divina! Com a 

certeza e a alegria de saber que colaboramos com os anjos e com o Senhor nos 

planos amorosos e salvadores de Deus.

Pensamentos para o Evangelho de hoje

«Se o home acolhe sem vaidade nem ostentação a verdadeira gloria procedente de quem o criou, 
receberá de Ele ainda mais gloria, até se fazer semelhante a Aquele que morreu por ele» (Santo 
Irineu)

«Da esterilidade o Senhor é capaz de voltar a começar uma nova descendência, uma nova vida: 
este é a mensagem de hoje. Quando a humanidade está extenuada, já não pode seguir avançando, 
chega a graça e chega o Filho, e chega a salvação» (Francisco)

«“Veio um homem enviado por Deus, Seu nome era João” (Jo 1,6). João “pulou de alegria em 
seu ventre, e Isabel ficou repleta do Espírito Santo” (Lc 1,15.41), por obra do próprio Cristo, que 
a Virgem Maria acabava de conceber do Espírito Santo. A “visitação” de Maria a Isabel tornou-
se, assim, visita de Deus ao seu povo.» (Catecismo da Igreja Católica, n°717)


